

## 肺炎の患者さんあるいは患者さんのご家族への御願い

当科では、肺炎の疫学についての観察研究を行っています。これは、肺炎症例についての臨床データを集計して解析を行うものです。

肺炎はいまなお、有病率の高い疾患であり、本邦での死亡原因の第4位に位置しています。その原因や臨床経過を調べることにより、今後の診断や治療の指針に有用であると考えています。

そのため、当科で肺炎の診断・治療を受けられました患者さんについては、日常診療でのデータ（臨床経過、治療内容・効果、血液検査、細菌検査など）を集めさせていただきたいと思っております。データは通常の診療で行う範囲のものであり、この研究のために余分に治療や検査のご負担をおかけすることは一切ありません。

なお、研究結果については、将来、学会や論文発表という形で公表することがありますが、個人のお名前は勿論、一切の個人情報外部には出ませんのでご安心して下さい。

以上の点をご理解いただき、ご了承いただければ幸いです。なお、本研究にご同意いただけない場合は、いつでも申し出ていただければ研究の対象からは外させていただきます。勿論、その際にも治療には最善を尽くさせていただきますので治療上の不利益を被ることはありません。ご不明の点がございましたら当科医師までご質問いただければ幸いです。

平成 22 年 10 月

倉敷中央病院 呼吸器内科

電話番号 (086)422-0210